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「コロナ

禍」という制

限はありまし

たが、無事に

３年生が本校

を巣立ってい

きました。在

校生と 3年生

の保護者が出 

席する中の久しぶりの卒業式でした。そして、卒業生、保護者、教師の一人一人の思いがいっぱい

詰まった感動的な卒業式でした。 

2年生は卒業式前の会場作成でも本当によく働いてくれました。感謝の気持ちで一杯です。 

また、昨年とは異なり本年度は式に参列して、卒業生を祝福し、「感謝」と「感動」を持って、

卒業していく卒業生をしっかりと見送ることができたように思います。 

拍手、礼の仕方、式歌も練習と比べて格段に向上が見られました。感動で涙する 2年生を見なが

ら、来年はこれ以上に感動する卒業式にしたいと思いました。 

下級生たちに堂々とした姿を見せながら、本校を巣立っていけるような模範となるべき「卒業

生」に成長することを心から期待しています。 

 

 

「新型コロナウイルス感染症」対策に翻弄された 1年間でしたが、何とか無事 1年間が過ぎそう

です。２年生も「県北中学校」の中心的な存在になりつつあるようです。 

来年度は最上級生となります。今度は自分たちが受け継いだものを伝える立場になります。より

一層の自覚と責任をもって生活できる最上級生になることを切に願っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

何事にも 

～一致団結～
できる学年に！ 

【修了式当日の日程】 

〇登校   ８：００ 

〇朝の活動 ８：００～８：１５ 

〇体育館入場８：２０～８：２５ 

〇修了式  ８：２５～８：５５ 

〇美化作業 ９：１０～１０：２５（教室・廊下・下駄箱などの環境美化） 

〇学級活動１０：３５～１１：２０ 

〇教室移動１１：２０～  *自分の荷物などを２階に運びます。 

 

 

いよいよ、3 年生です！ 

送辞 斎藤莉々椛さんと合唱の様子 



生徒の声 

[卒業式を終えて] 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第３学期第１０週の予定 

３月２１日（月） 

 

 

 

 

 

１２月２０日（月） 

１   

２   

３   

４   

５   

６   

    

３月２２日（火） 

１ 火１  

２ 火２  

３ 火３  

４ 火４  

５ 火５  

６ 火６  

普通時程 給食あり 普通清掃 部活あり 

３月２３日（水） 

１ 修了式  

２ 美化  

３ 学活  

４   

５   

６   

特別時程 給食なし 美化活動 部活なし 

３月２４日（木） 

１   

２   

３   

４   

５   

６   

    

３月２５日（金） 

１   

２   

３   

４   

５   

６   

    

 

 
 

 

 

 

㊗ 春分の日 

 

 

Keep on practicing! 

(陽はまた昇る！) 

 １組 中村 圭吾 

 僕は卒業式を終えて、部活動では優しく友達

のようだった先輩。委員会では厳しくともきち

んと教えてくれた先輩。そんな先輩たちとの思

い出が式の中で浮かびました。来年度は僕たち

が最上級生です。今年の卒業生のような先輩に

なれるように頑張っていきます。 

 ２組 斎藤 莉々椛 

 卒業式では送辞を読ませていただきました。

緊張しましたが、しっかりと役割を果たせたので

よかったです。3年生が涙を流していた姿を見

て、本当にお別れになってしまうという悲しさと

同時に感謝の思いで一杯でした。 

 卒業生の皆さん、本当にご卒業おめでとうご

ざいます。今までありがとうございました。 

・県立後期選抜入試 

・完全下校 １７：４５ 

・修了式 

・教室移動（１１：２０） 

・下校目安 １２：００ 

 

 １組 氏家 文寧 

 感動的な卒業式でした。3年生が涙を流して

いる姿をみると色々なことがよみがえりまし

た。3年生が卒業すれば 2年生がすべての活

動において主体となって活動することになりま

す。下級生に尊敬される最上級生になりたいで

す。 

年度末年度始め休業 

 

年度末年度始め休業 

職員会議 

 

 ２組 髙橋 理央 

 会場の準備もそうでしたが全員で会場の雰

囲気作りもよくなるように前日の準備ができた

と思っています。式では先輩方、保護者の方々、

そして私たちも感動できる卒業式で終わること

ができて本当によかったです。 



 

 

 


